

Madrid, 12 de diciembre de 2022

La nueva campaña 'Su futuro depende de ti' viaja en los autobuses de Madrid

## EMT afianza su apoyo a la Fundación Inocente, Inocente

- La empresa municipal se hará eco de esta acción a favor de niños con discapacidad y en riesgo de exclusión social a través de sus canales externos e internos
- Ambas entidades acaban de firmar la prórroga del convenio vigente para un año más
- Esta fundación promueve la conocida gala televisiva de recaudación de fondos para fines benéficos relacionados con la infancia, con la colaboración de EMT

El director gerente de EMT, Alfonso Sánchez, se ha reunido esta mañana con la directora de la Fundación Inocente, Inocente, Cristina Fernández, para firmar la prórroga del convenio que ambas entidades mantienen vigente desde noviembre de 2020. De esta forma, la empresa municipal se compromete a seguir colaborando con esta organización sin ánimo de lucro en sus campañas e iniciativas a favor de niños con discapacidad y en riesgo de exclusión social, y sus familias.

La firma de la prolongación de este acuerdo para afianzar los programas y actividades en los que EMT colabora ha coincidido con la presentación de la nueva campaña "Su futuro depende de ti", que persigue el objetivo de ayudar a niños con discapacidad y menores en riesgos de exclusión, y a sus familiares, a través de la conocida gala "Inocente Inocente". Este evento televisivo de amplia difusión tendrá lugar el próximo 28 de diciembre.

EMT, por su parte, va a hacerse eco de esta acción benéfica en todos sus autobuses a través de las pantallas interiores y mediante un *perching* en 10 líneas de autobús. Simultáneamente, difundirá a través de sus redes sociales y otros canales internos la iniciativa para lograr un mayor impacto entre los ciudadanos, al tiempo que se compromete en implicar a sus empleados en acciones de voluntariado corporativo para aquellas campañas y actividades que organice esta fundación.

Esta nueva colaboración se integra en la estrategia de RSC de EMT que, desde hace años, mantiene acuerdos similares de cooperación y apoyo con numerosas entidades sin ánimo de lucro, dejando así patente su compromiso con el trabajo que desarrollan estas organizaciones a favor de colectivos de personas vulnerables, sin hogar, con discapacidad, mayores, familias y menores en riesgo de exclusión social, entre otros.

### SERVICIO DE PRENSA

Empresa Municipal de Transportes de Madrid, S. A.  
Cerro de la Plata, 4 - Planta 3  
28007 - Madrid

teléfono: +34 912 093 821  
email: [prensa@emtmadrid.es](mailto:prensa@emtmadrid.es)  
web: [emtmadrid.es](http://emtmadrid.es)

La Fundación Inocente, Inocente es una entidad privada asistencial que, desde 1995, lleva a cabo actividades en beneficio de la infancia en todo el territorio español. Es la promotora de la gala anual "Inocente Inocente" en televisión, cuyo fin es sensibilizar a la sociedad y recaudar fondos para diversas necesidades de niños con diferentes enfermedades y discapacidades, además de menores en riesgo de exclusión, entre otras situaciones que afectan a la población infantil.

**SERVICIO DE PRENSA**

Empresa Municipal de Transportes de Madrid, S. A.  
Cerro de la Plata, 4 - Planta 3  
28007 - Madrid

**teléfono:** +34 912 093 821  
**email:** [prensa@emtmadrid.es](mailto:prensa@emtmadrid.es)  
**web:** [emtmadrid.es](http://emtmadrid.es)